
文化・スポーツを活用した地域づくり特別委員会

会議記録

文化・スポーツを活用した地域づくり特別委員長 嶋 幸一

１ 日 時

平成３０年９月１４日（金） 午後２時５３分から

午後３時１０分まで

２ 場 所

第４委員会室

３ 出席した委員の氏名

嶋幸一、古手川 正治、衛藤博昭、大友栄二、三浦正臣、濱田洋、馬場林、玉田輝義、

久原和弘、荒金信生

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）報告書（骨子）について、協議した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

政策調査課調査広報班 主査 濱田誠吾

政策調査課政策法務班 主幹（総括） 南 光彦

議事課委員会班 主任 小春拓也



文化・スポーツを活用した地域づくり特別委員会次第

日時：平成３０年９月１４日（金）決算特別委員会終了後

場所：第４委員会室

１ 開 会

２ 報告書（骨子）について

３ その他

４ 閉 会



- 1 -

別 紙

会議の概要及び結果

嶋委員長 ただいまから、文化・スポーツを活

用した地域づくり特別委員会を開きます。

文化・スポーツを活用した地域づくり特別委

員会の設置期間が、平成３１年３月３１日で満

了します。

会議規則第７５条に基づき、調査を終了する

場合、報告書を作成し、議長に提出することと

なっています。

本特別委員会では、本年第４回定例会で報告

を行い、平成３１年第１回定例会で、措置状況

の報告を執行部に求めることにしております。

本日は、報告書の骨子について、協議します。

報告書については、これから内容を検討し、

できるだけ各委員の意見を踏まえ、作り上げて

いきたいと考えております。

それでは、今後の日程及び骨子案について、

事務局から説明してください。

〔事務局説明〕

嶋委員長 それでは、ただいまの事務局の説明

について、御質疑、御意見があればお願いいた

します。

濱田委員 骨子案で九重町の医療整備があげら

れていますが、この間の県内調査で視察した駅

伝用の歩道整備は、長者原まで整備するには、

今のペースで行けば相当時間がかかります。

問題は、そういう面を含めて、グラウンドと

かの設備を重点的に飯田高原とかにもしっかり

と作らないといけないことです。

医療でいえば、現在診療所なんですね。先生

一人でやっていますが、施設が整備されて、夏

休みに合宿者が大勢来れば、大分大学医学部や

県立病院と提携して、数人、せめてもう一人で

もフォローしてもらえると思うのです。

なにせ、今のままでは総合的に施設が弱いし、

形ができていないので、本格的にスポーツを使

った地域づくりを推進していくためには、やは

り重点的に施設を整備する必要があります。

例えば、駅伝用の歩道の整備についても何年

もかけずに１年で整備するようなパワーがない

といろいろなことが進んでいかないので、県に

対応していただきたい。

今月の終わり頃に、九州選抜高校駅伝競走大

会が千町無田周遊コースで開かれます。３７チ

ーム、四国や山口、広島からも各県のＡ級チー

ムが武者修行ということで参加します。

周遊コースというのは、余り良くなく、ある

程度のマラソンができるぐらいにしないといけ

ない。

施設を整備すれば、もっと活用されるように

なるのでないか、温泉もあるし、気候も冷涼で

夏合宿に最適だと思うので、そういった点に力

を入れるように提言してください。

古手川副委員長 濱田委員の地元であり最重点

で提言しましょう。この件については、県内調

査の後に、土木建築部を呼んで説明を受けてい

ます。そのときに熱意やどれぐらい施設を利用

するかといったことが課題という説明を受けま

した。委員会としてこれを重点とすることでい

かがでしょうか。

嶋委員長 はい、ほかに何かありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

嶋委員長 それでは、濱田委員からの施設整備

を重点的に求めるという意見を踏まえて、素案

の作成作業を進めさせていただきます。

なお、本日出された意見以外にお気付きの点

があれば、１０月１日までに事務局にご連絡く

ださい。

また、細部につきましては、私に一任願いま

す。

なお、１１月中旬をめどに、報告書の素案が

作成できましたら、皆様に送付を行い、御検討

をいただきたいと考えております。そこで、次

回の委員会ですが、素案送付後の１１月下旬辺

りでもう一度お集まりいただき、検討を行うよ

うにしたいと考えていますがいかがでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕
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嶋委員長 では、そのように決定させていただ

きます。

詳細は、後日事務局より連絡させます。

そのほかに、何かございませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

嶋委員長 別にないようでありますので、これ

をもって本日の委員会を終わります。

お疲れさまでした。


